Mon frère

dans la guerre d'Algérie

«Au cœur de cette guerre d'Algérie, des milliers d'appelés venus de tout l'hexagone, ces jeunes ont donné trois ans des plus belles années de leur jeunesse. Ces appelés ne sont pas venus semer la haine, la zizanie, l'horreur, dans une guerre, où hélas, se sont cachés des prédateurs. De sanglantes terreurs se sont exercées, comme dans tous les conflits mondiaux. A résisté ce malheur qui a séparé, broyé ce qui aurait dû unir.

N'oublions jamais que: aux côtés de ces appelés, ceux qui d'instinct ont choisi la paix: ces harquis, téméraires, audacieux, mais négligés, hélas par d'impardonnables inconscients, n'oublions pas aujourd'hui, de les joindre en les remerciant, à ces milliers d'appelés qui, dans les Aurès, comme dans toute cette belle Algérie ont su montrer de la France le vrai visage profond: les moines de Tybérine, tous ces laïcs anonymes, hommes, femmes, qui ont donné leurs vies; Monseigneur Duval et Claverie, ces religieuses et religieux, amoureux de la magnifique Algérie. Berbère, mon frère autour



Jules-Marie Cotton

de cette Méditerranée qui sera, demain pacifiée, mais aujourd'hui... cimetière; on va chasser ces prédateurs de tout horizon, qui sèment la mort, foulent les droits de l'homme, de la vie, au creux de leurs actions infâmes. Ces enfants qui montent: de chez toi, de chez moi; ces grappes de jeunes vont voir, savoir: les meilleurs, les valeureux, les généreux! avec une détermination forte, ils vont rebâtir l'assise d'une vie possible, repensée, humaine.»

Juliette Marie Cotton

ISBN: 978-2-919342-45-7



